



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

02/02/2015

LA FFBB FÉLICITE L'ÉQUIPE DE FRANCE DE HANDBALL POUR SA PERFORMANCE HISTORIQUE

En décrochant un cinquième titre mondial face Qatar, dimanche 1^{er} février à Doha, l'Équipe de France de Handball est entrée dans l'histoire du sport collectif. La Fédération Française de Basketball (FFBB) félicite les *Experts* pour cette performance exceptionnelle qui place une nouvelle fois le sport français sur le toit du monde.

Jean-Pierre Siutat, président de la FFBB : « *L'Équipe de France de Handball a réalisé une performance proprement incroyable en remportant un 5^e titre mondial. J'adresse mes plus enthousiastes félicitations aux joueurs et au staff ainsi qu'à la Fédération Française de Handball qui a su mettre en place une véritable continuité dans l'excellence depuis plus de vingt ans. Avec ce titre, les Bleus ont réussi une nouvelle fois un triplé pourtant rarissime dans le sport collectif : champions Olympiques 2012, champions d'Europe 2014 et champions du monde 2015. C'est un véritable exemple pour notre sport et une source de motivation supplémentaire pour nous dans la perspective de l'EuroBasket 2015 qui se déroulera en France début septembre. »*

Service de Presse FFBB

117 rue du Château des Rentiers - BP 403 - 75626 Paris Cedex 13 (FRANCE)

presse@ffbb.com - Fax : +33 (0)1.53.94.26.85

www.ffbb.com – facebook.com/ffbasketball – twitter.com/ffbasketball